

【学校教育目標】『自ら学び、ともに高め合い、たくましく生きる子どもを育てる』

進修小学校たより

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~sinsyu-e/>

令和5年9月1日

2学期がはじまりました

長く、そして暑かった夏休みも終わり、学校に子どもたちの元気な声に戻ってきました。保護者のみなさま、地域のみなさまのあたたかい見守りもあり、子どもたちが元気に夏休みを家庭や地域で過ごせたことでしょう。

この夏休み中には、地域で「子ども川曳」が4年ぶりに開催されました。参加した子どもたちは、楽しそうに川の中で活動していました。4～6年生で「子どもリーダー(木やり、ほら貝、進行)」を務めた子どもたちも、練習の成果をしっかりと発揮していました。

2学期は「体育発表会」「進修ミュージアム」の二つの大きな行事が予定されています。子どもたちが一人ひとり、自分が持っている力を発揮して活躍できる行事にしていきたいと、考えております。

ぜひ、子どもたちの活躍に応援よろしくお願ひします。

まだまだ、暑い日が続きます。熱中症対策として「十分な水分」と「汗拭きタオル等」の準備をお願いします。また、体調管理として「しっかりと眠ること」「しっかりと朝食を食べて登校すること」を心がけるようにしてください。暑さに負けずに、2学期をスタートさせましょう。

2学期の始業式は、暑さ対策のため各教室へ校長室から Zoom で配信しました。教室で、子どもたちは電子黒板の画面をしっかりと見ながら、私や、生活指導の先生の話聞いていました。その後夏休みの宿題や作品を提出していました。



9月の行事予定

1日（金）給食開始
平常授業
教育実習開始
4日（月）委員会
5年生稲刈り体験
6日（木）バスの乗り方教室
1, 2年生
9日 10日伊勢市小中学校科学創作展
いせトピア
11日（月）鼓笛

14日（木）3年生校外学習
19～21日 ICT支援員 来校
23日（土）秋分の日
25日（月）鼓笛
体育発表会練習特別時間割
28日（木）社会見学（1～5年）



ちょっと一言

まだまだ暑い日が続きます。子どもたちも、水分補給のために水筒を持って、登下校しています。

先日、新聞で「下校中、転倒して水筒で腹部を打って大けがになった」という記事を読みました。水筒を肩から下げて歩いていたようです。自分たちの身を守るための水筒ですが、予想しない場面で危険なこともあるようです。水筒をかけたまま走らない、できればランドセルやリュックに入れるなど気をつけることがありそうですね。

また、水筒のお茶に〈塩を一つまみ〉入れておくと塩分補給ができるようです。少し味は変わりますが、手軽な塩分補給の方法ですね。